Bonjour à toutes et tous,

Notre association a décidé de participer aux manifestations qui se dérouleront les

8 et 9 décembre 2023, dans le cadre du



Notre intervention se fera le samedi 9 décembre 2023, à partir de 9h00, et devrait durer au plus 2h30

Avec la devise suivante :

Je bouge mon corps dans l'allégresse

Je donne une miette de ma richesse

Pour que la science progresse !!

Un relais, composé de cyclistes et de piétons partira du pont du lièvre (Pont qui enjambe le canal du Rhône à Sète) et se terminera près des arènes de Lunel.

Notre objectif est d'atteindre au moins 100 participants!!

Nous sommes près de 500 adhérents.

L'itinéraire sera celui de la voie verte qui longe le canal (donc sans empreint de route)

La distance des relais cyclistes sera de 500m à 2 km maximum.



La distance des relais pédestres sera de 10m, 100m ou 500m,



permettant à toute personne capable de se déplacer et de faire partie de cette belle aventure.

Chaque participant progressera à son rythme, aucune allure n'est imposée!!

La partition minimum sera de 2 euros, aucun maximum n'est prévu, il sera fonction des moyens et de la générosité de chacun.

La somme ainsi récoltée sera entièrement versée au profit du Téléthon

Alors n'hésitez pas, ce relais n'est pas une course, c'est une démonstration de solidarité pour la lutte contre la maladie

Inscrivez-vous nombreux, pour le relais pédestre ou vélo à partir du 3 novembre 2023,